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１１月５日 火曜日          Vol.３６４ 

 
         例会出席者    ２２名 （会員数２６名）                         出席率７３．３ ％ 

メーキャップ                                 修正出席率 ７３．３％ 

■会長挨拶 

 11 月に入り紅葉もそろそろ見ごろになってくる頃ですが日本シリーズは楽天が優勝ということで東北の 

方々の喜びも最高潮だと思います。田中投手の連勝は止まりましたが、連勝中はチームメイトのおかげと

コメントしておりました。楽天が優勝できたのもチームが一丸となって目標に向かった成果であります。

我々ロータリークラブも同じだと思います。みんなの気持ちが奉仕の精神で一つになり和気あいあいとしな

がら行為と友情を深めるクラブでありたいと思います。先ほど例会に先立ちまして臨時の理事会を開催し

ました。伊良原さんからエレクトを代ってほしいと申し出があり青木茂生さんが受けてくれ、幹事も矢野さん

にお願いすることになりました。皆様の承認をいただきたいと思います。ありがとうございました。 

■幹事報告 

◇到着書    川田会長宛てのマルチプル米山功労者感謝状 第 9 回社会福祉大会の案内状 

◇到着週報   鴨島 RC 阿波池田 RC   

■委員会報告    

   親睦委員会 来週は家庭集会となっております。委員会を 13 日に開催します 

■卓話  「ロータリー財団についてクラブフォーラム」 青木博美会員 

     2 年前に次の日曜に鴨島セントラルホテルに会に行って、と言われたのが始まりで、「未来の夢計画」が 

始まるからその一員としてがんばれということでいただいた役職が地区補助金委員長でした。本年度から財

団の組織が変わりまして地区補助金とグローバル補助金にそれぞれ委員長がいたのですが補助金委員会

ということで一つになりまして徳島南 RC の赤松さんが委員長、私が副委員長となりました。 

    「夢計画」がスタートしておりまして地区補助金に関しましてはそれぞれの地区のガバナーのサインがあれば

大丈夫となっております。昨年委員会で補助金に対して 11 の条件を作りました。その一つは事業予算の

70％が上限で最高が 30 万としておりました。2670 地区では 47 クラブの申請がありました。最終 2 クラブ

が申請を取りやめ 45 クラブに補助金を出しております。申し込みが多数だったため来年度から植樹事業と

冠協賛事業は上限を 8 万円にしました。他の変更点は上限の 30 万円をやめております。事業予算の

70％というのはそのままです。来年の 2～3 月に仮申請を出していただき 4 月以降に正式な申請を出して

いただくようになると思います。 

■ニコニコ   

 谷会員「結婚記念日ありがとうございました」廣澤会員「歓迎会ありがとうございました」 

 田中会員「結婚記念日ありがとうございました」宇山会員「奥さんの誕生祝ありがとうございました」 

 戸島会員「結婚記念日ありがとうございました」矢野会員「結婚記念日ありがとうございました」 

 川田会長「クリスマスケーキをお願いします」 

 次回例会                 ２０１３年９月１２日（火） １８:３０から 

プログラム            家庭集会 

欠席者小田教仁 小野一史 北室淳子 浪越繁男 林秀樹 藤田茂樹 三好亘 吉田宥勝 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


